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タウンミーティング あったかいまち「ふじみ野」を目指して 

 

日 時 平成２７年９月４日（金）午後７時３０分～９時 

会 場 鶴一会館（鶴ケ岡一丁目町会） 

参加者 １８人 

  

 

主な意見等 

 

参加者  市には既に相談しましたがビバホームの駐車場に入るところは大

雨が降ると水たまりがひどいようです。車が通って水しぶきがかか

った方もいると聞きました。通学路でもあるので何とか対応してい

ただければと思います。 

 

市 長  ビバホーム側の歩道の側溝の部分にかなり泥が溜まっているよう

です。これについては既にビバホームに話をしてやってもらうこと

になっています。 

 

 

参加者  雨の日はバスを使っているのですが、駅と大井総合支所の間の路

線は利用してもほぼ貸し切り状態で無駄なのではないでしょうか。

循環バスは利用者が結構ありますが支所から駅の方は利用者がほぼ

いません。経費等がもったいないと思います。 

 

市 長   市の循環バスと東武のバスはまったくの別物です。バス会社は採

算を重視しますが、市では尐数でもある程度動かしているのは事実

です。 
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参加者   成年後見人がついているのにその後見人が庭木の管理等をしてい

ないところがあります。電線の方まで伸びて近隣にも影響が出てし

まっています。 

 

市 長  後見人に連絡をして指導するようにします。今後、他でもありう

るケースだと思います。後で詳しく伺いますので教えてください。 

 

 

参加者  空き家について、遠方に所有者の親族はいるようですが管理しに

来ないので放りっぱなしになっています。市で何か対策があります

か。 

 

市 長  これまでは罰則がありませんでしたが、特措法の施行で近隣への

影響が大きい場合には固定資産税の軽減措置をなくすことができる

ようになるため、抑止力が期待できます。空き家の放置は治安の面

でもよろしくないので、近隣でそういった場所がありましたら市役

所までぜひご一報いただければと思います。 

 

 

参加者     空き家の話に関連して、各地域でもっと実態調査をやっていただ

きたいと思います。 

 

市 長  市の職員も調査をしていますが、頻繁に市内全域を回るのは難し

いので地域からの情報をどんどんいただければありがたく思います。 

 

 

参加者  本庁舎にできる駐車場が有料になると聞きました。 

会議等で使うこともあるのでそれが全て有料だと困ってしまいます。 

 

市 長  整備が終わったら有料化していく予定です。市役所を使いに来た

人は無料ですが、悪質な放置や長時間の利用に関しては対応しなく

てはならないと思っています。具体的に何時間までが無料なのかな

どはまだ決まっていません。 

 

 

参加者   地域での健康づくりをどこからやっていくか考えてみたところ、
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市民の体力測定というのを思いつきました。市内の一カ所でやるの

は難しいので地域ごとでやっていければと思います。市内にいる知

識や経験がある人に指導をしてもらって啓発や促進に努めていけれ

ばと考えました。 

 

市 長  いいご意見だと思います。会館などを使ってそういった取り組み

ができればと思います。保健センターにも測定器具などがあり、市

としても健康体操や筋トレの推進などに取り組んでいます。 

また、気軽にどこでもできるようなトレーニングを教わって実践

してもらうといいと思います。椅子があればそれだけで立ったり座

ったりしていい運動になります。NHK のテレビ体操のように生活

の中でやっていけるもので推し進めていければと思います。 

市の特定健診の受診率は県内トップクラスですし、その結果に対

する特定指導の指導率は更に高い水準です。それをもっと進めて市

民の健康意識を高めていきたいと考えています。健康意識の向上は

医療費の抑制という金銭的な面だけでなく、市民の幸せな暮らしの

ためにも不可欠であると思います。 

 

 

参加者  子どもが中学生なのですが部活からの帰りは外が暗くて不安です。

本人も怖いといっているので、外灯を増やすことはできないでしょ

うか。 

 

市 長  間隔等の問題もありますが検討していきたいと思います。以前か

ら市内の街路灯の LED 化に踏み切りたいと考えていました。初期

費用が高いのがネックですが、環境省が補助をするという情報もあ

るためそれを利用していければと思っています。LED化で寿命増加、

ランニングコストの抑制を図れば、節約できたお金で増設もしやす

くなるかと思います。 

 

 

参加者  夕方５時に放送される曲は何ですか。 

 

市 長  ふじみ野市のテーマ「はばたけふじみん」です。あれを尐しでも

定着させられればと思うのですが、なかなか馴染まないのか否定的

なご意見もいただいております。  
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参加者  曲をフルで聞いたことがないから余計に違和感があるのではない

でしょうか。子どもは学校で聞いたことがあるので違和感はないと

言っていました。 

 

市 長  曲を作成する時に小学校などの協力もあって、子どもたちはよく

知っているようです。聞く機会を増やしてなんとか市民の皆さんに

馴染んでいただければと思います。 


